

Ostervorbereitungen in der integrativen Kita „Max und Moritz“

*„Osterhäschen, Osterhas',
komm mal her, ich sag dir was.
Laufe nicht so schnell vorbei, schenk mir doch ein buntes Ei.“*

Im Monat April steht bei uns alles unter dem Motto „Ostern“.

Unsere Kleinsten aus der Krippe haben dafür Osterhasen gebastelt. Sie haben alleine den Kochlöffel angemalt und konnten sich dann aussuchen, welche Farbe die Schnurrhaare und Ohren haben und wie die Augenaussehen soll. So sind ganz viele individuelle Osterhasen entstanden.



Gemeinsam mit den größeren Kita-Kindern sind wir dann zum Markt in Stößen gelaufen und haben den Brunnen mit Blumen und vielen bunten Ostereiern geschmückt.



Schaut doch mal vorbei, dann könnt ihr sehen, wie toll das aussieht!